

 [DESCARGUE BOLETIN COMPLETO EN PDF](#)

www.rimisp.org/ctd

Síguenos



INFORMACIÓN DEL PROGRAMA

El programa Cohesión Territorial para el Desarrollo busca contribuir tanto al cambio institucional como al de políticas públicas, para crear mayores oportunidades y capacidad en las zonas no metropolitanas. Ello, con la finalidad de que cada territorio exprese su potencial de desarrollo y que éste signifique la reducción de las desigualdades existentes.

En un país territorialmente cohesionado dará lo mismo el lugar en que se nace y se crece, porque en todos los territorios existirán similares oportunidades y calidad de vida.

El programa, coordinado por Rimisp – Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural, está siendo ejecutado por una red de socios y

organizaciones en Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, El Salvador, México, Nicaragua y Perú. Los especialistas están estudiando en profundidad algunas de las causas de la desigualdad territorial y los costos de esta para la sociedad; además de dialogar e interactuar con todos aquellos que tengan la voluntad de materializar soluciones.



Entrevista a Gerardo Esquivel, autor del informe de la Campaña iguales de Oxfam en México. “Para una sociedad democrática y con ciertos valores éticos la respuesta a la desigualdad debería ser un no tajante”.

Entrevistamos a Gerardo Esquivel, autor del informe de la Campaña Iguales de Oxfam en México, el cual nos recuerda que la desigualdad frena el potencial del capital físico, social y humano.

[+ Ver más](#)



Difusión Grupos de Diálogo Rural. Los GDR lanzan la campaña “La mejor política pública se hace dialogando”.

Los cinco años de trabajo de los Grupos de Diálogo Rural se muestran a través de varias acciones multimedia que apuntan a visibilizar este instrumento para superar la pobreza, ya presente en cuatro países de América Latina.

[+ Ver más](#)

AGENDA

Entrega del Premio Manuel Chiriboga

El viernes 31 de julio se anunciará la tesis de doctorado ganadora, en reconocimiento a su contribución al conocimiento sobre las transformaciones productivas, sociales e institucionales de las sociedades de América Latina.



Políticas de inclusión social y cohesión territorial. CTD proyecta políticas sociales en México con conciencia territorial.

El proyecto Políticas de Inclusión y Cohesión Territorial en México continúa avanzando, mostrando importantes logros después de estudiar durante cuatro años los efectos de las diferencias territoriales en las políticas públicas de inclusión social.

[+ Ver más](#)

Seminario Bienal Sepia XVI

El evento, co-organizado por CEDER y con el auspicio de UNSA, promueve el debate al interior de la comunidad académica en temas agrarios, rurales y de medio ambiente, bajo una perspectiva multidisciplinaria. Del 25 al 27 de agosto, en Arequipa.



Publicaciones:
Desigualdad y crecimiento económico: contribuciones desde el desarrollo territorial

En el centro del debate político e intelectual a nivel global está la desigualdad. Entre sus múltiples manifestaciones ha tomado creciente relevancia la regional, la cual puede reflejar hasta el 40% de la desigualdad total del consumo.

[+ Ver más](#)